

Le président du PARLASUR demande la cessation du blocus contre Cuba et le Venezuela



La Havane, 23 avril (RHC)-Oscar Laborde, président du PARLASUR, le Parlement du Marché Commun du Sud, a exigé la cessation de la politique de blocus des États-Unis contre le Venezuela et Cuba.

Dans des déclarations publiées par le site web officiel de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Laborde signale que « cette terrible injustice et une ingérence dans les affaires intérieures d'autres pays qu'est le blocus contre Cuba et contre le Venezuela, en ces heures difficiles doit être éliminé immédiatement ».

« Les mesures qui limitent l'attention médicale et le ravitaillement en médicaments et en équipements violent des droits et augmentent le risque de contagion et de perte de milliers de vies » a souligné Laborde se référant aux restrictions de la Maison-Blanche qui empêchent Cuba d'acheminer du matériel médical de diverses nations du monde à cause du caractère extraterritorial de la politique yankee.

Malgré ces limitations 22 brigades de professionnels cubains de la santé apportent leur aide solidaire dans des pays d'Amérique d'Afrique et d'Europe dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220675-le-president-du-parlasur-demande-la-cessation-du-blocus-contre-cuba-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba